

Convocatoria de excursión

Orquídeas y Huerto Pío, 28 de febrero de 2009

La Asociación Murciana de Amigos de las Plantas (AMAP), en colaboración con el Grupo de Estudio y Conservación de Orquídeas (GECOR), ha organizado una breve jornada de campo a las Lomas del Rame, en el término municipal de Los Alcázares.

En una reducida superficie de matorral (palmitar) de este lugar se encuentra la tercera parte de los individuos hipocromáticos de la orquídea *Orchis collina* conocidos en la Región de Murcia, con frecuencia indicados como la variedad *flavescens*. Esta rareza es la manifestación de variabilidad más singular de nuestras orquídeas, citada en Europa sólo en la Península Ibérica y en ésta es prácticamente exclusiva de las provincias de Murcia y Almería.

Aunque estas plantas tan singulares serán el objeto de la visita y centraran parte de nuestra mañana, para los socios de AMAP se ha concertado una visita complementaria, guiada, al Parque ambiental y vivero de plantas autóctonas Huerto Pío, de la Fundación Sierra Minera.

Lugar: Aparcamiento frente al cementerio de Los Alcázares, que se encuentra a la entrada del pueblo, en la Avenida 13 de Octubre, continuación de la F-30 que viene desde Torre Pacheco. También, para llegar a este lugar, podemos dejar la Autopista del Mediterráneo ó AP-7 en la salida 790.

Fecha y horario: Sábado 28 de febrero de 2009, 9:45 h AM. 10 h AM, en Las Lomas del Rame. 12 h AM en Huerto Pío.

En Murcia, a 17 de febrero de 2009.

José Antonio López Espinosa

Vocal



Colabora:



Agradecimientos:

